

Brothers love Others

3 Brüder & 3 Geliebte ... Wer liebt wen?

Von BexChan

Prolog: Brother Prolog

„Ich mache Schluss.“

Er hätte mit allem gerechnet aber nicht, dass sein Freund ihn so ansah. Michael betrachtete seinen Geliebten, der wie vor den Kopf gestoßen war. Mit aufgerissenen Augen blickte er Michael an, während er mit zitterigen Fingern die zwei Flugtickets für ihren Urlaub in den Händen hielt. Eine Woche Gran Canaria hatte er für sich und Michael gebucht, ein Ort, der nicht wenig von Besuchern begehrt wurde. Alles geplant und durchdacht, wie in einem schlechten Film und nun so was.

Eigentlich hatte sich Michael diese Entscheidung lange durch den Kopf gehen lassen und dachte, dass Koichi damit klarkommen würde, doch das war nicht der Fall. Koichi Yarade, sein Freund und Polizist, stand da und war den Tränen nah. Nach drei Jahren inniger Beziehung wollte Michael Corez Schluss machen und das eigentlich aus guten Grund. So sehr er Koichi auch liebte und so liebevoll dieser auch sein konnte, seine liebe Art ließ in letzter Zeit sehr zu wünschen übrig und wurde mit Arroganz und Egoismus übertroffen. Klar, er war ein Polizist, einer der besten seiner Klasse und konnte sich auf seinen guten Ruf mittlerweile ganz schön was einbilden, das hieß aber nicht, dass er Michael wie den letzten Dreck behandeln musste.

Mit traurigem Blick wandte sich Koichi zu seinem schwarzen Sportwagen und ließ die Tickets aus der Hand gleiten.

„Und ich dachte, ich könnte so alles wieder gut machen. Ich wollte mich ändern und alles wieder besser machen weil ich dich immer noch liebe. Aber wenn das deine Entscheidung ist...“

Wie konnte Michael nur so dumm sein? Er hatte zwar viele Fehler gemacht und war auch nicht immer das Vorbild für eine perfekte Beziehung, dennoch war Koichi der Mann, den er am meisten liebte und beehrte und das tat er immer noch. Fehler macht jeder und man muss sie verzeihen können. Er nahm Koichi einfach in den Arm.

„Nein, auf diese Weise...kann ich nicht Schluss machen. Nicht so. Jetzt, wo es so weit gekommen ist.“ Koichi legte auch seine Arme um Michael. Er war erleichtert, dennoch tat ihm noch ein wenig das Herz weh.

„Es tut mir leid. Ich will dich doch auch nicht verlieren, Michael.“ Die Augen geschlossen drückte Michael seinen Geliebten noch einmal an sich bevor sie ins Auto stiegen und nach Hause fuhren.

„Lass uns einfach nochmal von vorne anfangen.“